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Abstract (en)
Danger indicator or alarm has at least one sensor for a danger characterizing quantity, evaluation electronics for evaluation of the sensor signal, an
optical alarm indicator (1) and a communications interface (KM) for wireless two way communication between the danger indicator and an operating
module. The communications interface has an optical transmission channel (KMo) formed by the alarm indicator and an inductive receiver channel
(KMi). An Independent claim is included for a corresponding operating module for a danger indicator with a receiver in the form of a photo-diode and
a transmitter in the form of an inductor (9).

Abstract (de)
Der Gefahrenmelder weist mindestens einen Sensor für eine Gefahrenkenngrösse, eine Auswerteelektronik für die Auswertung des Sensorsignale,
einen optischen Alarmindikator (1) und eine Kommunikationsschnittstelle (KM) für drahtlose Zweiweg-Kommunikation mit einem Bedienungsmodul
auf. Die Kommunikationsschnittstelle (KM) weist einen durch den Alarmindikator (1) gebildeten optischen Sendekanal (KMo) und einen induktiven
Empfangskanal (KMi) auf. Das Bedienungsmodul enthält eine einen Sender und einen Empfänger aufweisende Kommunikationsschnittstelle
(KB). Der Empfänger dieser Kommunikationsschnittstelle (KB) ist durch eine Fotodiode (4) und der Sender ist durch eine Induktivität (9) gebildet.
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